



ANEXO I

Valoración económica de la aportación municipal

El presente Convenio **no conlleva una asunción de gasto para el Ayuntamiento**, ya que los profesionales que integran las Sociedades Anónimas Deportivas no perciben ningún tipo de remuneración, indemnización, ni dieta procedente de las arcas municipales, ni la colaboración de los mismos tiene que suponer necesariamente la asunción de algún gasto corriente por parte de esta Entidad local.

La autorización al Club Deportivo Las Rozas S.A.D. de la colocación de forma gratuita de cartelería y/o vallas publicitarias de promoción de los colaboradores con el Club, en los soportes publicitarios establecidos por la Concejalía de deportes, representa **un impacto económico** por valor estimado de 25.582,5 euros por temporada (30 carteles y/o vallas publicitarias de 3 por 1 metros).

El Ayuntamiento colaborará con el Club Deportivo Las Rozas S.A.D. mediante la cesión gratuita (como al resto de los clubes deportivos) de las instalaciones disponibles mediante las convocatorias que legalmente procedan.

Si tomamos como referencia, las autorizaciones demaniales en régimen de concurrencia sobre los campos de fútbol temporada 2019/2020 que le fueron concedidas al Club Deportivo Las Rozas S.A.D:

Instalación	U. Deportiva	Días	Horas
Dehesa	Campo F 11 Dehesa 1	L a V	16:00 a 22:30
Recinto Ferial	Campo F 11 Recinto Ferial	L	16:00 a 20:30
Recinto Ferial	Campo F 11 Recinto Ferial	M- J	16:00 a 21:30
Recinto Ferial	½ Campo F 11 Recinto Ferial	M- J	21:30 a 22:30
Recinto Ferial	Campo F 11 Recinto Ferial	X- V	16:30 a 22:30

Y valoramos el importe de dicha concesión, resulta **un impacto económico de: 166.803,03 €**

INSTALACIÓN	U. DEPORTIVA	HORAS TEMPORADA	PRECIO HORA	TOTAL
DEHESA	CAMPO DE FUTBOL 11	1257,75	59	74.207,25 €
RECINTO FERIAL	CAMPO DE FUTBOL 11	634,14	59	37.414,26 €
RECINTO FERIAL	CAMPO DE FUTBOL 11	428,67	59	25.291,53 €
RECINTO FERIAL	1/2 CAMPO DE FUTBOL 11	77,94	29,5	2.299,23 €
RECINTO FERIAL	CAMPO DE FUTBOL 11	467,64	59	27.590,76 €
TOTAL				166.803,03 €

También es importante valorar, como retorno al Ayuntamiento, la promoción de la ciudad que hace el Club en sus partidos fuera del municipio, y la atracción de espectadores ajenos al municipio cuando juega en Navalcarbón.